



REDES DE PODER



Las iniciativas con sello

Como lo hiciera hace un año el expresidente **López Obrador**, la presidenta **Claudia Sheinbaum** también eligió el marco de la conmemoración de la **Constitución de 1917** para anunciar y enviar dos **iniciativas** de reforma que tienen todo su sello y que ya había **anunciado** desde la **campaña**, ambas en

materia **electoral**: la primera para eliminar la **reelección** en cualquier puesto de **elección popular** y la segunda para evitar el **nepotismo** en los mismos.

Eso sí, al menos de momento, no se ha **formalizado** la **propuesta** que también **eliminaría** o en su caso, reduciría, el número de **legisladores plurinominales**, un debate que, como han reconocido

los propios **actores políticos**, ha generado **división** al interior de la **4T**.

El propio líder de la bancada morenista en **San Lázaro**, **Ricardo Monreal**, reconocía que había **posturas**, sobre todo entre los grupos del **PT** y del **Verde**, que no avalaban esta **posibilidad**. ¿Veremos en el corto o mediano plazo qué se materialice esta **iniciativa**?

Carambola electoral

Si la ruptura entre **Morena** y el **PT** en **Veracruz** se espera que pueda tener repercusiones a nivel **nacional**, el quiebre entre el **PAN** y el **PRI** en la entidad también ya está cambiando aceleradamente

el panorama de futuras **alianzas** entre estos partidos.

Y es que las **diferencias** ya se veían muy **evidentes** desde la conclusión de la **elección** de junio de **2024** pero si ya había muchas dudas de mantener la coalición rumbo a **2027**, parece que las formas en que se gestó el fracaso de una alianza en Veracruz parece que podrían acelerar el proceso. Y más porque en el panismo, al parecer ya están en acercamientos con otro partido, de color naranja.

Medida de presión

Nos cuentan que los movimientos de barcos y aviones de las **Fuer-**

zas Armadas estadounidenses en las costas del **Golfo de California** en los últimos días, fueron interpretados por algunos integrantes del **Gabinete de Seguridad** federal más como un método de presión que como el inicio de las operaciones en territorio que tanto advierte **Donald Trump**, algo que iría en la línea de cómo le gusta operar al mandatario estadounidense.

Nos comentan que ahora, la prioridad es **intensificar la labor** y dar al menos un gran resultado en el combate al narco antes de la **próxima negociación** del 1 de marzo. Atentos.